

Mitteilung an die Mitglieder des DVW Rheinland-Pfalz

10. April 2025

Liebe Vereinsmitglieder,

wie bereits im letzten Jahr angekündigt, werden wir verstärkt auf die Homepage www.dvw-rlp.de setzen, um zeitnah über aktuelle Entwicklungen zu informieren. Dies ermöglicht uns eine flexible und schnelle Kommunikation, sodass Sie stets auf dem neuesten Stand sind. Zusätzlich werden wir bis auf Weiteres im Frühjahr einen Newsletter per Post verschicken. Der Frühjahrs-Newsletter wird neben einem kurzen Jahresrückblick und Ausblick auf kommende Veranstaltungen auch die Einladung zur Jahrestagung und Mitgliederversammlung enthalten.



Die Website ist nun moderner, auch für Mobilgeräte geeignet, und leichter mit Inhalten zu füllen. Dies bedeutet, dass wir aktuelle Informationen und Neuigkeiten schneller und effizienter mit Ihnen teilen können. Wir hoffen, dass Ihnen die neue Seite gefällt und Sie diese regelmäßig besuchen, um auf dem Laufenden zu bleiben.

Wir befinden uns derzeit in einer Umbruchphase und sind auf Ihr Feedback angewiesen. Bitte geben Sie uns Rückmeldung, Kritik, Lob und Anregungen, damit wir unsere Angebote weiter verbessern können. Ihre Meinungen sind uns wichtig und helfen uns, besser auf Ihre Bedürfnisse einzugehen.

Im letzten Jahr hatten wir unsere 75 Jahrfeier in Kaiserslautern und im Herbst fand in Luxemburg der Kleine Geodätentag statt. Beide Veranstaltungen waren sehr gut besucht. Beim Kolloquium der Hochschule Mainz hat unser Mitglied Henrik Welter einen Vortrag zur Immobilienbewertung für finanzwirtschaftliche Zwecke gehalten. Am Stand des DVW auf der INTERGEO in Stuttgart haben wir schon zum zweiten Mal zusammen mit dem DVW Saarland ein „Bergmannsfrühstück“ auf die Beine gestellt.

Daneben hat sich der Vorstand mehrfach per Videokonferenz und in Präsenz getroffen. Viel Arbeit war die Umstellung der Homepage und die Anpassung an den neuen Styleguide des DVW, wie man ihn in der Einladung zur Jahrestagung sehen

kann. Dank hier vor allem an Michael Heisser und Alice Metzdorf, die an vielen Videokonferenzen zum neuen Homepageprogramm und zur Gestaltungssoftware Canva teilgenommen haben

Auch in den Arbeitskreisen des DVW waren wir wieder fleißig. Der AK 2 „Geodatenmanagement“ hat vom 14.11. bis 15.11.2024 in Kaiserslautern im Gebäude der technischen Akademie Südwest getagt.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist unsere große FORUM-GEODÄSIE Veranstaltung am 23. und 24. April 2026, die die Landesvereine Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Saarland gemeinsam in Mannheim und Ludwigshafen ausrichten werden. Diese Veranstaltung wird eine hervorragende Gelegenheit bieten, sich zu vernetzen, Erfahrungen auszutauschen und unser gemeinsames Engagement zu feiern. Bitte merken Sie sich diese Termine schon jetzt vor, um an diesem besonderen Ereignis teilzunehmen. Der Auftakt zu diesem neuen Format in Bielefeld am 27./28.03.2025 war sehr gelungen. Das Gesellschaftshaus der BASF für die Tagung und das Bootshaus in Mannheim für die Abendveranstaltung sind gebucht, jetzt arbeitet das Organisationsteam am Programm, das wir auf der INTERGEO 2025 in Frankfurt vorstellen werden. Ein Event, das man sich auf keinen Fall entgehen lassen sollte.

Die Zusammenarbeit mit dem DVW Saarland haben wir seit 2024 noch intensiviert. Es freut uns sehr, dass die Kollegen zum ersten Mal die Organisation der gemeinsamen Jahrestagung in Saarbrücken übernommen haben. Bei den Vorträgen haben wir genau Halbe-Halbe gemacht, was bei drei Vorträgen nur dadurch möglich war, dass der zweite Vortrag ein gemeinsamer ist. Wir würden uns sehr freuen, möglichst viele Mitglieder in Saarbrücken begrüßen zu können.

Mit besten Grüßen

Michael Loos

(Landesvorsitzender)